
「保護者・地域の皆様の応援に感謝！ 」

校長 大浜 譲

「大谷翔平選手、２打席連続のホームラン！」６月
１日の早朝、テレビから流れるこのアナウンスで私
は寝床を跳ね上げ、 急ぎテレビの前に陣取りまし
た。 大谷選手の特大ホームランはもちろん凄かっ
たのですが、 より響いたのは、アナウンサーの「今
季初の大谷選手の２打席連続ホームラン で目が
覚めた方も多いのではないでしょうか？」というコ
メントでした。「まさしく！」と思うとともに、校長とし
て子どもたちや先生方に、「まさしく！」と思えるよう
な声かけをしていきたいなと思いました。
さて、 令和５年度も早や２ヶ月が過ぎました。振り

返ってみますと、この２ヶ月の間に保護者の皆様や地域の方々の応援をたくさん受けてきたなと
感じています。保護者の皆様には、毎朝の立哨指導（交通安全）でお世話になっています。雨の
日でもカッパを着けて立哨している方（そういう日に『雨の日に当たっちゃいましたね』と声をか
けると、『そうなんですよ』とニコッと返事が返ってきて嬉しく思います）、赤ちゃんを抱っこひもで
抱っこしながら立哨している方や小さなお子さんと一緒に立哨している方なども見かけます。い
つもであれば子どもの世話をしたり、出勤前の準備をしたりしているであろう時間帯に、登小っ
子の安全のために学校に顔を出してくれる保護者の皆さんに、本当に感謝しています。
また、正門東にあるガジュマルは４月～５月にかけて大量に実を落とし、毎日のように歩道を埋
め尽くしていました（実を踏むのが嫌で歩道ではなく道路を歩く子も・・・）。私も朝のあいさつ運
動をしながら何日か実の掃除をしていたところ、ある日からパタッと実がなくなり、きれいな状態
が続きました。おかげで子どもたちも、きちんと歩道を歩いてきます。私はもしかしてと思い、正門
前に住んでいる方に「もしかしてガジュマルの実の掃除をしていますか？」と聞くと、「そうだよ、
子どもたちが歩きにくそうだからね」という返事。その方は朝ではなく夕方に掃除しているという
ことで、気づかなかったわけですが、学校は地域の方にも支えられているなぁと実感した次第で
す。学校としても地域に恩返しというか、ウィンウィンの関係になれればと考えています。
５月のお昼休みに、児童会が企画して「ドッチビー大会」が開催されました。予選会で各学年の
優勝クラスを決め、その優勝クラスと教師チームが対戦するという企画です。対戦の日になると、
子どもたちは朝から「先生チームには絶対負けん！」など、ドッチビーの話題で盛り上がっていま
した。対戦翌日になっても、「校長先生、昨日校長先生当てたの僕だよ」とわざわざ校長室に名
乗りに来るほどです。先生と子どもが一緒になって（本気で）遊ぶという、最近なかなか見る機
会が少なくなった光景を登小で見ることができて嬉しかったです。素敵な企画をしてくれた児童
会や、それに乗っかって参加・応援してくれた先生方に本当に感謝です。おかげで登小っ子が最
高に楽しいお昼休みを過ごすことができました。
６月は、台風のため臨時休校というスタートとなりましたが、今月も保護者の皆様や地域の方々
の応援も受けながら、職員一同教育活動に励んでいきたいと思います。



【６月】
１日 教育相談週間～２日 ※５校時早下校

学びのたしかめ（国・算）６月中
２日 内科検診（１・２年）
５日 人権の日

全国歯磨き大会（５年）
内科検診（３・４年）
委員会

７日 お話集会
子ども支援会議

９日 内科検診（５・６年）
情報教育出前授業（４年）
漢字検定

１３日 安全点検日
サイバー犯罪被害防止教室（５・６年）
校外学習「浄水場見学」（４年）

１４日 学年集会
校内研・研究授業 ４の２ ※早下校

１５日 クラブ
１６日 校外学習「アンパル探検」（３年）

校外学習「町たんけん」（２年）
２１日 児童会タイム

職員会議
２２日 授業参観（２・３校時）

平和集会 ２校時
２３日 慰霊の日
２５日 ＰＴＡ親睦ソフトバレー大会
２７日 租税教室 ６年
２８日 音読・音楽集会

交流学習（大本小・波照間小来校）
２９日 クラブ

スポ少・器楽クラブ活動停止～３０日

水無月
◆生活目標・・・・ていねいな言葉で話そう
◆保健目標・・・・歯を大切にしよう
◆安全目標・・・・きまりを守り安全に過ごそう
◆給食目標・・・・つよい歯をつくり、よくかんで食べよう
◆図書目標・・・・平和に関する本を読もう
◆人権目標・・・・「平和」について考えよう

一泊二日の宿泊学習でした。全員登頂でき
た前勢岳。自分たちで作った野外炊飯。集団
行動の中で、各々の役割を果たしながら友情
を深め団結力を築くことができました。中に
は「自然からパワーをもらえた気がした」と
振り返る子もおり、いつもと違う環境で学習
することで、大自然からの恩恵を受けた子が
多かったようです。実り多き体験学習を経験
した５年生の、今後の活躍が楽しみです！

たくさんの保護者に囲まれた、授業参観・学級懇
談会・PTA総会でした。PTA総会では、過去最高の参
加人数の多さに、あらためて教育への関心の高さを
感じることができました。今年度も、学校と家庭が
協力し合ってステキな活動ができればと思います。
これからもよろしくお願いします！

保護者用連絡ツールが「テトル」へ切り替
わります。詳細は、学校より配布されたおた
よりをご覧ください。
６月２０日より「テトル」本格運用開始し

ます。登録は６月１９日までにお願いします。

登小っ子みんなが、学校生活をより楽しく
送ることができるようにと、児童会より企画
された「ドッチビー大会」です。昨年度「母
ちゃんの会」によるベルマーク作業によって
還元されたドッチビーがこのような企画にま
で発展しました。今年度も、各家庭よりたく
さんのベルマークが届くことを願っています。


